
　篠原市長の「三島・川之江イン
ター付近に持ってくることが市民に
とって非常にいいこと」との発言に
見られる協定書無視の動きが強ま
るなか、議員団は繰り返し「協定
書を守れと追及し」現在の三島医
療センターを第一候補地にさせる
ため貢献しました。

就学援助金
入学前の支給を実現
　「せめて入学前に、『入学準備金』が支給される」
よう質問し実現しました。さらに支給項目を拡大
するよう求めます。
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学童クラブ

　「国基準では6年生まで受け入れるとなっ
ている学童クラブ。市民の声にこたえるべき
では」と質し、4年生までは実現。引き続き、
6年生までの拡充を求めます。

小学４年生まで拡大

ひだか ゆうすけ毎議会発言！ ゆうすけのフットワーク！！

みなさんと一緒に
声を上げれば 政治は必ず動く“ ”！

困
り
ご
と
が

寄
せ
ら
れ
る
と

現
場
へ
急
行
！

伊予三島駅南口の駐輪場
「屋根がほしい」の声に署名運動スタート
　南口に新たに駐輪場が完成し無料で利用でき、
市民からとても喜ばれています。しかし屋根が
ないため労働者、高校生から、「自転車が濡れる」、

「つらい」という声を聴きます。議会で質問する
だけでなく、実現目指し署名運動の先頭に立っ
て頑張っています。

桃山墓園への狭く危険な道

　「桃山墓園へ行く道がこわい。
何とかして」というお話を聞き、
桃山墓園で署名を集め合計
1,150筆を提出しました。

結果
墓園道路の危険な
約40ｍ区間の幅を広げ、
待避所も設置できました。

署名1,150筆を集め
拡幅が実現

感染防止策を
繰り返し求める
　3月5日、5月15日の2回にわたる
申し入れを行い、24項目を要請し、積
極的に取り組むとの回答を得ました。
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見られる協定書無視の動きが強ま
るなか、議員団は繰り返し「協定
書を守れと追及し」現在の三島医
療センターを第一候補地にさせる
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　「国基準では6年生まで受け入れるとなっ
ている学童クラブ。市民の声にこたえるべき
では」と質し、4年生までは実現。引き続き、
6年生までの拡充を求めます。

小学４年生まで拡大

教室のエアコン
全小中学校で設置
　「よりよい学習環境のためエアコン設置を」
と繰り返し要求し、議会全体の声ともなり、
エアコン設置を求める要望書を市長、教育長
に提出。ようやく小中学校25校すべての教
室にエアコン設置完了することができました。

実績! 新型コロナ対策

中核病院建設場所は
協定書通り
三島病院跡を
認めさせる！ 日
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送り出して頂いた

1期 年間の議員活動で4
得た確信――




